

日本の元気を関西から!! 新名神高速道路



安元地区と完成6車線設計協議確認書締結

平成23年10月31日(月)安元集会所にて、茨木市安元地区高速道路建設事業設計協議確認書(完成6車線)調印式が執り行われました。

地区の皆様におかれましては、これまでご多忙の中、設計協議にご理解とご尽力いただきまして誠にありがとうございました。

引続き、暫定4車線協議について実施させていただきたいと思っておりますので、ご理解とご協力の程、宜しくお願いたします。



【設計協議書調印式(茨木市安元)】

高槻ジャンクション工事(高槻市域)

高槻ジャンクション周辺では、文化財調査や橋梁の基礎ぐい工事等を行っています。

現在施工している箇所の基礎ぐいは、地盤にセメントを混ぜ改良した部分に鋼管ぐいを建込む、鋼管ソイルセメントぐいを採用しています。

また、供用中の名神高速道路本線上では、工事に必要な仮設防護柵を施工中です。名神高速道路は重交通路線であることから、渋滞を避けるため交通量の少ない平日の20時から翌朝6時の限られた時間の中で夜間車線規制を実施し仮設防護柵を設置しています。

今後とも皆様の、ご理解とご協力をお願い致します。



【基礎ぐい施工状況】



【仮設防護柵設置状況】

下音羽工事(茨木市域)

平成22年8月から施工を開始した仮橋も約500mの設置が完了し、今年内の完成に向け工事を進めています。

現在は茨木亀岡線から約60m高い箇所で作業を行っています。



【茨木亀岡線より作業箇所を望む】

高槻商工会議所への事業概要説明



9月12日(月)高槻商工会議所の運営委員会において、大阪府及び高槻市とともに、新名神高速道路と新名神に関連する道路事業について概要を説明させて頂きました。

止々呂美地区インターチェンジ工事(箕面市域)

箕面市止々呂美地区において、インターチェンジの橋脚や国道423号迂回路の仮橋などの施工を進めています。今後とも地域の皆さまのご理解とご協力をお願い致します。



【高速道路橋梁基礎施工中(箕面市止々呂美)】

ドライブポーター
(おでかけ・イベント情報)

皆さまと、ドライブをつなぐ情報サイト。
観光名所、グルメ情報をご紹介

ドライブポーター

検索

http://www.w-nexco.co.jp/drive_porter/